



El precio del oro cerca de su máximo histórico

- Andrew Miiller
- [10/4/2023](#)

Los precios del oro se dirigen hacia máximos históricos. Después de que el director ejecutivo de JPMorgan Chase, Jamie Dimon, anunciara el 4 de abril que la crisis bancaria no ha terminado, los precios del oro alcanzaron los 2.042 dólares la onza. No es tan alto como el récord de 2.069 dólares la onza que alcanzaron los precios del oro en 2020, pero el brillante metal amarillo puede que siga haciéndose más valioso. Los analistas del banco Bank of America prevén un alza de dos años, que podría impulsar los precios del oro por encima de los 2.500 dólares la onza.

Wow! [#Gold](#) price powers over USD 2,000!
Now within 2.5% of its all-time high. pic.twitter.com/0sV2DDwuFu

— jeroen blokland (@jsblokland) [April 4, 2023](#)

Devaluación del dólar: hace noventa años, el 5 de abril de 1933, el presidente Franklin Delano Roosevelt firmó la Orden Ejecutiva 6102, que exigía la entrega de monedas, lingotes y certificados de oro al gobierno federal. Esto marcó el principio del fin del patrón oro. Aquel fatídico día, el oro valía 20,67 dólares la onza, lo que significa que los precios del oro se han multiplicado casi por 100 en los últimos 90 años, a medida que los dólares han ido perdiendo valor.

Colapso financiero: la profecía bíblica predice el colapso de Estados Unidos y sugiere que el oro podría desempeñar un papel. "Toda mano se debilitará, y toda rodilla será débil como el agua. Se ceñirán también de cilicio, y les cubrirá terror; en todo rostro habrá vergüenza, y todas sus cabezas estarán rapadas. Arrojarán su plata en las calles, y su oro será desechado; ni su plata ni su oro podrá librarlos en el día del furor de [el Eterno]; no saciarán su alma, ni llenarán sus entrañas..." (Ezequiel 7:17-19).

Moneda de reserva: Ezequiel 7 relata un tiempo después de que los pueblos estadounidense, británico y judío hayan sido llevados cautivos. Ezequiel advierte que todo el oro y la plata del mundo no podrán comprar alimentos durante este terrible período. Por ello, la gente arroja su oro a las calles.

Pero para que la gente arroje a las calles plata y oro, en primer lugar tiene que tener algo de oro y plata. ¿Acaso este pasaje indica que los enemigos de Estados Unidos están a punto de empezar a utilizar nuevamente divisas respaldadas por oro? China y la Unión Europea tienen reservas de oro lo suficientemente grandes como para hacerlo si lo desean, y los errores financieros de Estados Unidos están impulsando actualmente la demanda de oro a medida que la gente se da cuenta de que el dólar no es más que papel.

Para saber más: lea [Ezequiel: El profeta del tiempo final](#) por el redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry.